

Initiative Vegane Mensa

Mehr vegane Menschen

Immer mehr Studenten fordern ein veganes Angebot ihrer Mensa. Jüngstes Beispiel liefert die Frankfurter Goethe-Universität. Die Initiative Vegane Mensa Frankfurt am Main fordert täglich ein rein pflanzliches Menü im Angebot. Die Initiatoren wollen dabei ein veganes Menü-Angebot, das über Pommes mit Salat hinausgeht. Die Frankfurter Studierenden kämpfen nicht isoliert, sondern sind über die Internet-Plattform www.vegane-mensa.de mit Studenteninitiativen anderer Menschen vernetzt. Seit Gründung der Initiative im Februar 2008 wird mittlerweile in zehn deutschen Menschen ein veganes Angebot ausgewiesen. Zu den Vorreitern gehören z. B. die Menschen in Karlsruhe, Magdeburg und Osnabrück. In Göttingen wird ab April in Turm- und Zentralmensa täglich eine vegane Mahlzeit angeboten. www.vegane-mensa.de